

*Sich testen lassen, bedeutet
Brustkrebs früher zu
erkennen, um rechtzeitig
handeln zu können*

Ich bin zwischen 45 und 74 Jahre alt.

Ich nehme teil am
**MAMMOGRAPHIE-
PROGRAMM**



Mehr Infos auf:
sante.lu/mammo



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de la Santé
et de la Sécurité sociale
Direction de la santé

MAMMOGRAPHIE-PROGRAMM

Kostenlose Vorsorgeuntersuchungen für Frauen zwischen 45 und 74 Jahren



Warum teilnehmen?

Das Mammographie-Programm muss nationale und europäische Qualitätsstandards erfüllen, und garantiert so eine hohe Ergebnisqualität.

Durch die zweifache Lesung werden 25% mehr Krebserkrankungen erkannt: Die Mammographie wird von zwei Radiologen unabhängig voneinander analysiert (bei *Unstimmigkeit* wird eine erneute Untersuchung der Akte von zwei Radiologen gemeinsam durchgeführt).

Die im Rahmen des Programms erkannten Krebserkrankungen werden in einem früheren Stadium festgestellt: Durch das wiederholte Screening werden die Krebserkrankungen früher entdeckt, was zu besseren Prognosen führt.

Die Kosten für die Mammographie werden zu 100 % von der CNS übernommen.

Im Falle einer sogenannten „abnormalen“ Mammographie verfolgt das Mammographie-Programm Ihre Akte weiter.

Wie kann ich mich testen lassen?

- Ich vereinbare einen Termin für eine Mammographie in einem Röntgenzentrum meiner Wahl.
- Ich gebe bei der Röntgenassistentin den Gutschein für die Mammographie ab (damit die Honorare bezahlt werden können).
- Falls ich alte Mammographie-Aufnahmen oder eine CD alter Aufnahmen besitze, nehme ich diese mit um sie der Röntgenassistentin auszuhändigen.

Und nach der Mammographie?

Das Ergebnis wird an meinen Arzt und mich geschickt.

Möglicherweise sind weiterführende Untersuchungen notwendig.

In 9 von 10 Fällen handelt es sich um eine gutartige Anomalie und die Untersuchungen weisen keinen Krebs auf. Man sollte dennoch immer sicher gehen.

Trotz aller erdenklicher Sorgfalt werden manche Krebserkrankungen nicht beim Screening gefunden und können sogar erst nach einem normalen Mammographie-Befund erscheinen. Es ist daher wichtig, dass jede Frau aufmerksam gegenüber klinischen Veränderungen bleibt und gegebenenfalls ihren Arzt konsultiert.

Mehr Infos auf:
sante.lu/mammo